
Reunión Nacional de Restauradores

Texto. Valerie Magar Meurs

Con el fin de fortalecer la comunicación entre la Coordinación Nacional de Conservación del Patrimonio Cultural y los restauradores de los Centros INAH y de otras dependencias del INAH, este 2013 se creó un área específica de Vinculación que pretende tender lazos a los estados para apoyar sus actividades, así como facilitar el intercambio entre éstos y la CNCPC.

La primera gran iniciativa de esta nueva área ha sido la convocatoria y celebración de una Reunión Nacional de Restauradores, precedida de un diagnóstico para conocer las infraestructuras y condiciones de trabajo en los estados, que se celebró del 22 al 24 de octubre.

Durante el encuentro se realizó la presentación del equipo de la CNCPC, así como la exposición de los trabajos y problemáticas de distintos Centros. Se incluyeron temáticas de interés para la práctica de la conservación en México como el trámite 0019, el programa de Conservación Preventiva, tráfico ilícito, manejo de seguros o el sistema de registro de obra intervenida, pero de particular interés resultaron los intercambios durante los turnos de preguntas que permitieron mejorar el conocimiento mutuo de las dificultades existentes en la actualidad y las posibilidades de cooperación para el futuro.

El resultado fue altamente positivo y se espera repetir la experiencia el próximo año, para fortalecer los vínculos de la CNCPC con los estados, aspirando a crear una red de trabajo de la que todos podamos beneficiarnos.

Responsable del Área de Vinculación: Mercedes Villegas Iduñate
Responsable del Área de Formación y Actualización: Thalía Velasco Castelán



Reunión Nacional de Restauradores | © CNCPC-INAH, 2013